



★  
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA

## Huitranalhue en mi región

Pedro Felipe Milla Marcos

Esta historia me la contó mi bisabuelo, el cual dice que por los caminos de tierra de Lolén Alto vaga una criatura de la noche llamada Huitranalhue. Dice que es puro hueso y lleva puesta una capa de piel de sus víctimas. Mi bisabuelo cuenta que en uno de sus viajes se encontró con este ser, y que afortunadamente logró vivir para contarle. Dice que iba viajando por un ancho camino de tierra montado en su caballo junto a su amigo Juan; iban algo borrachos, ya que habían asistido a la fiesta de uno de sus vecinos, y me dijo que cuando iban a mitad de camino para llegar a sus casas, los caballos se pusieron nerviosos así que saltaron y partieron galopando, y mi bisabuelo y su amigo se cayeron. Asustados, empezaron a caminar hasta que distinguieron una figura entre la niebla; pensaron en pedir ayuda, pero cuando la niebla se fue y gracias a la luz de la luna, lograron ver que esa figura estaba hecha de huesos y estaba quitándole la piel a una persona desafortunada que horas antes había hecho desaparecer. Fue la misma noche, y la neblina un factor importante para que este ser realizara su cacería.

Pedro Felipe Milla Marcos

10 años

Freire

Segundo lugar regional